

La vuelta ciclista Michoacán es un evento deportivo que refleja un alto impacto en el estado, apoyando a través de éste la economía, el turismo, nuestra cultura y el deporte.

El proyectar al estado a través de una competencia de talla internacional muestra el interés de forjar líneas de acción para beneficio de los michoacanos como parte de una sociedad que se integre a la activación física.

## Del 15 al 20 de noviembre

**Países invitados:** Estados Unidos, Canadá, Etiopía, Colombia, Chile, Ecuador, Cuba, Guatemala y México.

Etapas: 6 seis.

180 ciclistas de más de 30 equipos invitados.

Premiación: Un millón 300 mil pesos a repartir.

Etapa 1: Monarca (Morelia – Zitácuaro), 15 de noviembre. 172 km.

Etapa 2: Gobernador (Zitácuaro – Huetamo, Arrastre: Huetamo – Lázaro Cárdenas) 16 de noviembre. 166.5 km y 327 km. de arrastre.

Etapa 3: Costera (Lázaro Cárdenas – San Juan de Alima) 17 de noviembre. 232 km.

Etapa 4: Tierra Caliente (San Juan de Alima – Tepalcatepec, arrastre: Tepalcatepec – Uruapan) 18 de noviembre. 152 km y 173 km de arrastre.

Etapa 5: Purhépecha (Uruapan – Zamora) 19 de noviembre. 188 km. Etapa 6: Lacustre (Zamora – Morelia) 20 de noviembre. 150 km.

Etapa 6: Lacustre (Zamora – Morelia) 20 de noviembre. 150 km.











